

Publié le 6 octobre 2017

## Un Congrès responsable

Pour le Congrès des Epl de Bordeaux, la Fédération des Epl a souhaité contribuer au développement économique du territoire d'accueil tout en préservant l'environnement.



Notre démarche RSE se décline en **6 actions** concrètes :

- moins d'impressions pour limiter l'impact sur l'environnement,
- des impressions réalisées sur papier éco-labellisé,
- priorité donnée aux outils numériques : réseaux sociaux, *web app*, site internet...
- des déplacements en transport en commun privilégiés,
- un partenariat avec des acteurs locaux pour promouvoir les produits régionaux issus de filières courtes et mettre en valeur les start-up locales avec **Héméra** et **Métropulse**,
- les déchets liés à l'événement sont triés et compactés. Une partie des déchets générés par l'événement seront exploités dans le cadre d'un processus de recyclage.

[En savoir +](#)